

PWII

Hari Ibu 2023 Penanda Meneladani Jejak Rekam Kinerja Bu Dokter Hasnah Syam

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PWII.OR.ID

Dec 22, 2023 - 19:54



"Bu Dokter", sebuah nama yang kini melegenda dan disematkan ke sosok drg. Hj. Hasnah Syam MARS, sejak Beliau mundur dari posisi Kepala Dinas Kesehatan untuk terjun ke dunia politik, dan sejak saat itu seakan menasbihkan wujudnya sebagai Ibu untuk semua anak di Kabupaten Barru.

BARRU- Hari Ibu tiap 22 Desember jatuh bertepatan dengan Hari Jumat, merupakan Hari Ibu yang setiap anak akan memberikan perhatian dan mengenang khusus tiap "Ibu", baik kehadirannya secara lahiriah maupun wujudnya di batiniah.

"Bu Dokter", sebuah nama yang kini melegenda dan disematkan ke sosok drg.

Hj. Hasnah Syam MARS, sejak Beliau mundur dari posisi Kepala Dinas Kesehatan untuk terjun ke dunia politik, dan sejak saat itu seakan menasbihkan wujudnya sebagai Ibu untuk semua anak di Kabupaten Barru.

"Selamat Hari Ibu untuk semua Ibu di Kabupaten Barru, jika semua Ibu di Barru bisa berkarakter Ibu, yang secerdas, sekuat, setangguh, dan seinspiratif Almarhum Bu Dokter, maka akan ada jaminan Kabupaten Barru banyak mencetak anak berkualitas untuk investasi dan kontribusi kepemimpinan di Indonesia, insya Allah," ucap Sekda Barru.

Menasbihkan Bu Dokter sebagai teladan untuk semua Ibu di Barru, bukanlah hal yang berlebihan, sebab senyatanya Hasnah Syam mampu dan konsisten menunjukkan kinerja dan kepedulian layaknya seorang Ibu yang peduli pada setiap balita dan anak muda di Daerah.

Tahun Pertama menjadi Legislator, Bu Dokter mengejar Barru 100 % ODF serta membawa Balai Latihan Kerja untuk membangun Soft dan Life Skill SDM anak-anak di Barru.

Tahun Keduanya berkinerja di Senayan, Ribuan Vial Rapide Test bernilai Miliaran Rupiah, ia hibah dan gratiskan di masa Covid-19 medio 2020-2021 sembari menyisihkan upayanya berbagi banyak bantuan gratis ke masyarakat terdampak.

Tahun Ketiganya, Vaksinasi Covid-19 di Barru mencapai Rekor atas upayanya menggenjot TP PKK dan Tim Kabupaten Kota/Sehat untuk mendapatkan kekebalan kelompok (herd immunity), menang melawan wabah sekaligus pertahankan Gelar Kabupaten Kota Sehat di Sulsel.

Tahun Keempatnya, Bu Dokter menggalang asah, asih, dan asuh untuk mengentaskan Stunting serta menggelorakan KIE Obat dan Makanan Sehat.

Kesemua pergerakannya tadi, mendapat apresiasi penghargaan individu di Regional Sulsel semisal Perempuan Inspiratif bidang Pendidikan maupun Level Nasional yang ia terima di depan Presiden Jokowi saat Hari Keluarga Nasional 2022 dengan penghargaan Manggala Karya Kencana.

Ini yang membuat masyarakat Barru, hingga sebagian tokoh publik berani tampil dimuka tanpa diminta mendeklarasikan komunitas "Sobat Bu Dokter", dan pengaruhnya semakin membesar beberapa tahun belakangan ini, Almarhumah dipercaya memimpin organisasi paguyuban kekeluargaan semisal IKA SMP Mangkoso dan IKA Unhas Cabang Barru.

"Kiprah ke-IBU-an Beliau di Barru, sangat terasa makna dan manfaatnya, yang membuat banyak pihak terenyuh dan tersentak mendengar kepulangannya yang awalnya hanya dikabarkan sedang istirahat untuk pemulihan energi. Namun, itulah TakdirNya, pastinya kini Barru sudah punya teladannya, kini Emansipasi Perempuan Barru sudah berada diposisi terbaiknya, karena keteladanan Bu Dokter," tutupnya.

(HIKP)